
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 91 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "RINVIO SEDUTA PER MANCANZA DEL NUMERO LEGALE".-

L'anno duemiladodici, il giorno ventinove, del mese di ottobre, alle ore 18,06 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito dì regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Areuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per l'Amm.ne
Com.le sono presenti il Sindaco e gli Assessori Caltagirone,
Guarrera e Draià.-
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OGGETTO: "RINVÌO SEDUTA PER MANCANZA DEL NUMERO LEGALE".-

-II Presidente Arcuria propone, come prima cosa, di nominare come scrutatori i Consiglieri
Trovato, Gangemi e Interlicchia. Pone, poi, ai voti tale proposta, col seguente esito: -Presenti: 10; -
Votanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari: 0. Doipodichè, lo stesso Presidente proclama l'esito della
votazione. -

-Entra il Consigliere Oliveri (presenti: 11).-

-II Consigliere Interlicchia chiede chiarimenti sull'argomento posto al punto 1) dell'O.D.G.'12227
del 26/10/2012.-

-II Consigliere Bruno chiede che senso abbia, ormai, votare una delibera che ha perso di
significato, alla luce degli ultimi accadimenti verificatesi negli ultimi tempi.-

-II Sindaco Leanza fa presente che questo atto è stato presentato per consentire alPAmm.ne
Com.le di predisporre il bilancio di previsione 2012, e che adesso ci sono proposte concrete
presentate dal Responsabile del Settore Economico —Finanziario, che vanno esaminate e discusse.
Evidenzia che il primo punto non è vincolante per il Consiglio Comunale. Esso è da considerarsi
superato dalle ultime due proposte presentate dal Ragioniere. Rileva che si può benissimo fare una
inversione all'O.D.G.-

-Entra il Consigliere Scozzarella (presenti 12).-

-II Consigliere Interlicchia chiede una risposta alle domande di cui sopra. Chiede, in particolare,
di sapere quale impatto avranno sul bilancio l'aumento delle aliquote che si andranno ad
approvare.-

-II Consigliere Trovato condivide quanto detto dal Consigliere Interlicchia.-

-II Consigliere Scozzarella aggiunge è una forzatura l'aver messo al 1° punto dell'O.D.G.
l'operazione "Salva Valguarnera". Non condivide, poi, che solo la passata Amm.ne Com.le abbia
creato il buco in. bilancio. Lo stesso, aggiunge, che aveva già proposto il taglio dei costi della
politica. Ma adesso, ad ottobre, forse è troppo tardi. Invita, per questo, tutti ad andare a casa.-

-II Consigliere Gangemi fa presente che si sta discutendo di cose già discusse in precedenti
Consigli Comunali. Evidenzia, poi, che in una riunione col Sindaco si sono già discussi i motivi di
questa operazione "Salva Valguarnera". Comunica, infine, che il suo gruppo è favorevole a questa
operazione.-

-II Consigliere Scozzarella chiede se, per fare i concorsi nel 2010, i conti erano a posto. Si chiede,
altresì, se erano falsati i conti allora, o lo sono adesso. Aggiunge, ancora, che il Sindaco, con
questa'delibera, ha certificato il suo fallimento.-

-L'Assessore Caltagirone risponde che questa Amm.ne Com.le non è attaccata a nessuna poltrona.
Evidenzia, poi, che l'Amm.ne Com.le ha avuto 900.000,00 euro in meno quest'anno rispetto
all'anno scorso, sia dallo Stato, che dalla Regione. Fa notare, altresì, che quest'anno altri Comuni,
insieme a Valguarnera, hanno difficoltà a chiudere il bilancio. Invita, poi, il Consigliere Scozzarella
a spiegare ai cittadini presenti cosa significa dichiarare eventualmente il dissesto finanziario.
Sottolinea, altresì, che la demagogia, stasera, non serve, ma che occorre, invece, un forte senso di
responsabilità. Invita, pertanto, il Consigliere Scozzarella a fare proposte concrete. Sottolinea,



poi, che lo stesso è disponibile a rinunciare alla sua indennità dì carica, anche se, molto
probabilmente, non risolverebbe la situazione.-

-II Consigliere Interlicchia cerca di spiegare cosa significa il dissesto e la responsabilità in carico a
ogni singolo Amm.re. Invita, poi, l'Ass.re Guarrera a riferire a quanto ammonta il recente taglio
della Regione. Evidenzia che non è d'accordo ad aumentare PIMU, e come il gettito reale
dell'IMU è sottostimato.-

-II Consigliere Scozzarella, rivolto alPAss.re Caltagirone, gli fa notare che: -anziché fare il
concorso di Ragioniere, PAmm.ne Com.le avrebbe potuto stabilizzare i PUC; e, poi, che si
potevano prendere funzionari del posto, anziché funzionari di fuori-

-II Consigliere Gangami fa notare che l'Amm.ne Com.le non è affatto contenta di fare
eventualmente il dissesto. E che tutta la manovra è stata fatta con molta sofferenza da parte
dell'Amrn.ne Com.le.-

-II Consigliere Bruno rileva che questa Amm.ne Com.le fa di tutto per non mettere i Consiglieri
Com.li in condizione di lavorare, e cioè di capire bene quello che si porta in discussione in
Consiglio Com.le. Evidenzia, poi, che se l'Amm.ne Com.le voleva discutere gli altri due punti,
poteva sempre ritirare questo punto. Sottolinea, altresì, che il suo gruppo non si sente responsabile
di quello che è successo. Ritiene, infine, che il suo gruppo non è stato coinvolto come si sarebbe
dovuto fare.- «

-II Sindaco Leanza evidenzia che era stata fatta, circa un mese fa, un'ipotesi di lavoro, e che, poi,
dopo diversi incontri, i gruppi consiliari hanno chiesto una proposta tecnica. Sottolinea che, ora, ci
sono le due proposte predisposte dal Ragioniere, e che non ha alcun senso discutere questa
proposta, già superata. Comunica, altresì, che, da un recentissimo Decreto Regionale, ci saranno
ulteriori 100.000,00 euro in meno per il Comune di Valguarnera. Invita, poi, i Consiglieri Com.li a
discutere le due proposte IMU e IRPEF, al fine di capire come fare il Bilancio di previsione 2012.
Conclude dicendo che l'Amm.ne Com.le è disponibile a discutere di tutti i tagli o aumenti che il
Consiglio Com.le decidesse di fare.-

-II Presidente Arcuria fa notare ai Consiglieri presenti che la presente proposta non parla solo
dell'IMU e dell'IRPEF, o solo del 2012, ma anche del 2013. Sottolinea che questa proposta va
valutata attentamente e che, semmai, prima si può parlare degli altri due punti, e, poi, di questa. -

-II Consigliere Trovato evidenzia che il suo gruppo ha la controproposta alla proposta
dell'Amm.ne Com.le. Comunica, altresì, che è a conoscenza del fatto che, due giorni fa, si è
saputo che c'erano altre necessità di bilancio da coprire. Chiede, quindi, al Sindaco come pensa di
coprire . queste ulteriori spese, in modo che, poi, il suo gruppo possa modificare la sua
controproposta. Conclude dicendo che proposta non andava discussa adesso e che, prima, si
doveva discutere di altro, e, poi, di questa proposta. -

-II Consigliere Scozzarella fa notare che, alla luce delle nuove necessità economiche evidenziate
dal Sindaco, questa proposta non ha motivo di esistere. Invita, quindi, il Sindaco a ritirare questa
proposta (e, cioè, la delibera di G.C. n. 167/2012). Evidenzia, poi, che l'Amm.ne Com.le è l'unico
Organo che può tagliare l'indennità agli Amministratori, e come il Consiglio Com.le può dare solo
l'indirizzo, mentre, poi, ad eseguire lo stesso debba essere l'Amm.ne Com.le. Rileva, infine, che,
per capire bene come stanno le cose, occorre portare il Bilancio 2012 all'esame di questo Consiglio
Com.le.-

-II Sindaco Leanza evidenzia che l'Amm.ne Com.le è stata l'unica a fare una riduzione dei costi
della politica e invita, per questo, il Consigliere Scozzarella ad evitare ogni forma di speculazione.
Sottolinea, poi, che lo stesso prende già il 50% dell'indennità di carica e che, oltre a ciò, ha
proposto un'ulteriore riduzione del 30%. Rimarca, altresì, che questo è un momento difficilissimo
non solo per il Comune di Valguarnera, ma anche per tutti gli altri Comuni. Fa notare, ancora, che



il Comune ha avuto una decurtazione del 50% dei trasferimenti regionali rispetto all'anno 2011.
Rileva che i dati contabili, in possesso deU'Amm.ne Com.le, sono stati forniti dal Responsabile del
Settore Economico-Finanziario e dal Collegio dei Revisori dei Conti. Sottolinea che lo stesso è
disponibile anche a rinunziare all'attuale indennità di carica, seppure già ridotta, ma fa, tuttavia,
notare che questa indennità sopperisce alla parte di stipendio che perde all'ASP. Invita, quindi, il
Consiglio ad esprimersi, perché non c'è più tempo, in quanto, in mancanza, non si può predisporre
il Bilancio di previsione 2012. Ricorda, altresì, che quest'anno lo Stato e la Regione hanno dato al
Comune di Valguarnera oltre 900.000,00 euro in meno rispetto all'anno 2011. Conclude, invitando
il Consiglio Com.le a dare segnali concreti e forti, perché possa essere assicurata la -necessaria
continuità a questa Amm.ne Com.le.-

-II Consigliere Interlicchia comunica che il suo gruppo non voterà questa delibera. Chiede, poi, al
Rag. Vicari precisazioni sulla quantificazione concreta in conseguenza degli ulteriori tagli della
Regione e degli aumenti necessari per compensare le altre ulteriori spese (PUC). Chiede, infine,
una sospensione dei lavori consiliari per discutere con i capigruppo le decisioni da prendere.-

-II Presidente Arcuria mette, poi, ai voti, alle ore 19,27, la proposta di sospensione di Interlicchia,
col seguente esito: -Presenti: 12; -Votanti: 12; -Favorevoli: 12; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso
Presidente proclama l'esito della votazione.-

-Alla ripresa, alle ore 19,55, sono presenti n. 13 Consiglieri ed assenti n. 2 Consiglieri (Gallina
e Pelligra).-

-II Presidente Arcuria fa presente che, alla luce della discussione avutasi durante la sospensione, il
1° punto aH'O.D.G. si deve intendere superato, e, quindi, propone di passare al 2° punto.-

-II Consigliere Interlicchia comunica che, a seguito della sospensione, il dato è quello di proporre
la loro proposta ed aspettare, poi, il parere del Collegio dei Revisori dei Conti e quello del Rag.
VicarL-

-L'Ass.re Guarrera illustra meglio i dati economici mancanti per il pareggio del Bilancio 2012.-

-II Consigliere Interlicchia, per protesta sul contenuto dell'intervento dell'Ass.re Guarrera,
abbandona l'aula (presenti: 12).-

-II Consigliere Scùzzarella legge, quindi, una sua proposta che, poi, consegna al Presidente, per
essere successivamente protocollata. -

-Escono, subito dopo, tutti i Consiglieri Com.li presenti, tranne il Presidente (presenti: 1).-
*

-Mancando, alle ore 20,07, il numero legale, il Presidente Arcuria sospende la seduta per
un'ora, in attesa del 2° appello, alle ore 21,07.-

-Alla ripresa dei lavori, alle ore 21,07, non essendo presente nessun Consigliere e, quindi,
mancando, ancora una volta, il numero legale, la seduta è rinviata, in seconda convocazione, a
domani 30/10/2012, alle ore 18,00.-
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IL SEGRETARIO GENERALE
A. Verso

II sottoscritto Segretario Comunale,'Visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA
«

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in datai] A NOV 2012 per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma F,come modificato dall'art. 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la predente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE


